

GERMÁN DE FALLA

SAN FERNANDO
(CÁDIZ)

8 / Dic. / 1949.

Señor don Guillermo Fernández-Shaw.
Claudio Coello, 60. / M a d r i d.

C. C. M.

Querido Guillermo:

hace dos días recibí carta urgentísima de Eschig pidiéndome respuesta también ídem, sobre nuestra conformidad en que se haga "LA VIDA BREVE" en Copenague. Le respondí que me sorprendía ésta pregunta puesto que en Sept. del 48 ya lo resolvimos con vosotros y que la S.G.A.E., misma, escribió a M. del Carmen que Eschig también estaba conforme. Te lo comunico pues como no he vuelto a saber más sobre ello e ignoro cómo andan las relaciones Sgae-Eschig, (lo que me interesa saber), y pudiera haber un descuido de una u otro, para que estéis al corriente y, aunque te supongo muy atareado, te ruego a mi vez unas líneas sobre lo que sepas.

Te añadiré que éstos (Eschig), están muy afectuosos pero "remolones" en responder concretamente a preguntas mías de hace meses, así como a enviarme prensa donde deben venir cosas que también os interesarán. Sabrás que "reprisaron" "La V. b" en París, y no logro de ello el menor detalle, por ello esta respuesta me ha dado pie para "conminarle" definitivamente y veremos por donde sale. Ya te contaré.

A Casto, que no me olvide tampoco y que si pasa, para un momento por aquí; por mi parte, estoy viendo que voy a tener que adelantar mi ida a esa. Con mis afectuosos recuerdos a tu mamá y que tengais mucha salud todos, te abraza cariñosamente tu viejo amigo,

Germán -

SAPERAS.

PALLA.